



Vorlage-Nr. 1968 / 2011

Anfrage Fernwärme

Die SPD-Fraktion bittet die Stadtverwaltung um Auskunft, ob die Stadt in der zukünftigen Ausgestaltung der Verträge mit der RWE eine Neuausrichtung der Energiegewinnung in Blick auf erneuerbare Energien anstrebt.

Begründung

Die politisch eingeläutete Energiewende und die Abkehr von der Gewinnung von Strom durch Atomkraft stoßen auf einen großen überparteilichen Konsens und die erneuerbaren Energien rücken immer deutlicher in den Blickpunkt zukünftiger Energiegewinnung. Auch ist es wahrscheinlich, dass die Abnehmer der Fernwärme sich zukünftig energiebewusster verhalten werden.

Von daher ist es angebracht, über eine Neuausrichtung der Energiegewinnung auch in der Fernwärmeversorgung nachzudenken.

Falls diese Überlegungen in der Stadtverwaltung noch nicht zum Tragen gekommen sind, regen wir an, dass die Stadtverwaltung in einem öffentlichen Diskurs über diese Frage nachdenkt.

Für die SPD-Fraktion

Prof. Baum